
Bedeutet die "Europäische Verfassung"  
das Ende der Bundesrepublik? 

Vor ihrem Ableben wird die Bundesrepublik es nicht fertiggebracht haben, das 
deutsche Volk über seine Zukunft zu befragen, denn sowohl Rot-Grün als auch 
Schwarz-Gelb sind sich darüber einig, dass die deutsche Bevölkerung für ein solches 
"Abenteuer" nicht reif ist. Selbst der "Föderalist" Joschka Fischer vermag nur 
Positives über diese Verfassung zu berichten. So findet sich keine deutsche Stimme, 
um rechtzeitig die Notbremse zu ziehen! 

Daher hielt ich es für meine Pflicht, diese Lücke zu füllen. Wieso ich? Aus dem 
einfachen Grund, weil ich einen Eid abgelegt habe, dem deutschen Rechtsstaat zu 
dienen. Als ich die Deutschen entdeckte, war ich gerade 24 Jahre alt – als Student 
frisch aus Paris. Das ist nun über 40 Jahre her! Auf Anhieb habe ich unter den 
Deutschen meine europäische Heimat gefunden, und dann begann ein turbulenter 
Lebenswandel.  

Die eingangs angeführte Befürchtung ist jedoch nicht aus der Luft gegriffen, da ich 
den Zerfall des deutschen Rechtsstaates am eigenen Leib erfahren habe. Aus 
diesem Anlass hielt ich es für sinnvoll, die 40-jährige Erfahrung eines Franzosen 
unter den Deutschen niederzuschreiben. So habe ich meine Erfahrung zunächst in 
französischer Sprache unter dem Titel "Constitution européenne, DANGER" (ISBN: 
2-7480-1512-6) veröffentlicht. Das ist sowohl ein Rückblick als auch eine Vision bzw. 
eine Alternative für die Brüsseler Verfassung. Natürlich habe ich dieses Buch auch in 
die deutsche Sprache übersetzt. 

Es liegt nun an Ihnen, es vorerst kostenlos auf meiner Website zu beziehen. 
Allerdings nicht lange, da der Leser bald €10,- dafür zahlen müssen wird. Der 
deutsche Titel lautet: "Die Stunde Europas". Das ist in der Tat ein anderes Buch, 
denn die Franzosen haben in Europa am meisten zu verlieren: ihren Jakobiner-
Zentralismus. Die Deutschen hingegen haben durch meinen Verfassungsentwurf 
alles zu gewinnen: die Vereinigten Staaten von Europa – das Gegenstück zu den 
USA basierend auf einer bahnbrechenden bundesstaatlich orientierten föderativen, 
freiheitlichen und christlich geprägten Rechtsphilosophie. 

Mein Buch beinhaltet zwei Teile. Zunächst die "Bekenntnisse eines Unterstaplers" 
– davon gibt es nahezu 80 Millionen in Deutschland. Der Leser muss seinen Gurt fest 
anschnallen, da er eine atemberaubende Fahrt durch die jüngste Geschichte 
Deutschlands erleben wird, eine Fahrt des Schreckens in eine abgründige, 
unvorhersehbare Zukunft.  

Dieser erste Teil ist tatsächlich die erschreckende Chronik eines Dauerskandals, 
oder besser ausgedrückt, die Erzählung eines sich steigernden Alptraumes ohne 
Ende, bis mich z.B. kürzlich die Behörde für Inneres mit den Worten verabschiedete: 
"Sie sind zu alt und zu krank, um weiter der deutschen Justiz dienen zu können." 
Also gehöre ich nach 25 Jahren treue Dienste in die Mülltonne – wie eine alte 
Galosche! Als Trost bleibt mir jetzt eine Altersrente von € 250,- monatlich, wobei ich 
allein für meinen Krankenkassenbeitrag jeden Monat € 650,- entrichten muss. So 
bleiben mir MINUS € 400,- zum Leben, um bis zum letzten Atemzug erbarmungslos 
zu arbeiten... an der Stelle der Jugend! Das ist also ein deutsches Schicksal. Wie es 
dazu kam, schildere ich in allen Einzelheiten in meinem Buch. Das ist eine böse 



Vorahnung dessen, was jetzt auf die Deutschen zukommt, da dieser Wandel der 
Behörde in Deutschland nicht nur für mich, sondern für alle gilt. 

Als unverwüstlicher Optimist will ich jedoch Hoffnung und Freude verkünden. Der 
zweite Teil meines philosophisch-wissenschaftlichen Werkes beschäftigt sich daher 
mit dem europäischen Aufbruch. Wenn Sie den ersten Teil gelesen haben, werden 
Sie mit mir den Standpunkt vertreten, Deutschland und Europa brauchen dringend 
eine Justiz-Revolution – eine demokratische und eine christliche! Die Revolution der 
Justiz behandelt das "ökologische Recht" – genug um Grüne in Euphorie zu 
versetzen. Diese Lehre besteht nur aus zwei Prinzipien: das Urrecht, das Leben zu 
genießen und die Urpflicht, seinen Mitmenschen und der Natur Achtung zu 
schenken. Mehr nicht! Daher ist es die oberste Pflicht des Staates, dem Volk und 
den Bürgern Vertrauen und Liebe zu schenken. Zum ersten Mal in der 
Rechtsphilosophie wird der Staat – nicht der Mensch – als oberster Begriff der 
Rechtsordnung Gott gleichgestellt. Daher reduziert sich das Recht auf die Ausübung 
der Liebe und der Brüderlichkeit. Daraus entsteht auch eine neue Justiz und natürlich 
eine neue freiheitliche Verfassung für die Vereinigten Staaten von Europa. 

Die neue Europäische Föderation besteht aus kleinen souveränen Bundesländern 
von ca. 5 Millionen Einwohnern. So kann der Bundesstaat die Bürger aus der Nähe 
betreuen, und so kann auch die Demokratie an Glaubwürdigkeit gewinnen. Die 
Architektur dieser föderalen Verfassung wird auch in großen Zügen dargestellt. Es 
gibt kein faules Subsidiaritätsprinzip mehr, sondern eine klare verfassungsrechtliche 
Gewaltenteilung zwischen Staat (dem Bund) und Volk (den Ländern). Ansonsten 
werden die bewährten verfassungsrechtlichen Prinzipien des "schweizerischen 
Eidgenossischen Modells" weitgehend übernommen, da die Schweiz wohl das 
gelungene Urbild Europas darstellt!  

Kernstück meines Buches ist meine revolutionäre Geldtheorie: das Gold wird durch 
die Sonne ersetzt! Die Ära des mosaischen "Goldenen Kalbes" ist damit zu Ende. 
Die durch Arbeit veredelte Energie gilt nunmehr als Maßstab der Wertschöpfung. 
Geld wird also durch die Arbeit erzeugt und nicht umgekehrt. Dies bedeutet, 
dass der "unendlich gerechte und gütige Staat" seine Beamten und alle öffentlichen 
Einrichtungen mit "Sonnengeld" bezahlen wird. Dies bedeutet gleichermaßen für die 
Wirtschaft das zinslose Geld und für die Bürger die Abschaffung der Steuer. Das 
Finanzamt wird abgeschafft! Wieso sollte der gerechte und gütige Staat noch die 
Bürger mit Steuern belästigen, wenn Er – der göttliche Staat – den 
Verfassungsauftrag hat, Geld nicht mehr vom Finanzamt, sondern direkt von der 
Sonne zur Erde herunter zu holen! Armut, Not, Elend, Arbeitslosigkeit, Kriege und 
Revolutionen sind wie in einem Traum verschwunden : Christus ist auferstanden 
und strahlt mit der Kraft der Sonne auf Erden. Der US-Dollar ist nichts mehr wert, 
und die kriegssüchtigen Amerikaner haben in der Welt soviel zu bestellen, wie alle 
übrigen Menschen – mehr nicht! So wird die UNO zur Weltregierung. 

Die Revolution des "Sonnengeldes" liegt darin, dass alle Menschen und Völker in der 
Welt vor der Wertschöpfung gleichgestellt sind. Damit ist ein baldiges Ende der 
Gewalt und des Terrorismus weltweit in greifbarer Nähe gerückt – ohne 
Waffengewalt und ohne Blut! 

Im Kulturbereich habe ich die Gründung von zwei großen UNO-Institutionen 
entworfen: Das Weltlexikographische Institut in Berlin, und die Weltkulturspiele in 



Paris. Damit entsteht eine mächtige Kulturachse Paris-Berlin, die fortan die 
Wirbelsäule der Vereinigten Staaten von Europa darstellen soll, und für immer den 
Frieden in Europa besiegeln wird. 

Gehen Sie auf meine Website: www.laplumeverte.org und klicken Sie die deutsche 
Flagge an. Dann können Sie "Die Stunde Europas" herunterladen, und diese Datei 
auch Ihren Freunden weitergeben, damit sich die gute Nachricht verbreitet: Die 
Agenda 2010 ist tot! Bald wird Europa seine Revolution erleben: Die Deutschen 
werden endlich wieder lachen und das Leben frei und sorglos genießen dürfen bzw. 
fröhliche Kinder zeugen können, weil sie dann eine richtige Zukunft und eine 
europäische Heimat haben.  

Es leben die Vereinigten Staaten von Europa und die neue Europäische 
Verfassung. 

Ich danke Ihnen für Ihre freundliche Aufmerksamkeit 
und verbleibe mit herzlichen Grüssen 

Georges Lacroix 
vereidigter Fachübersetzer beim Hanseatischen Oberlandesgericht 
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